

**Ceremonia militar de cambio de mando del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas**

Señores representantes de las funciones del Estado y los organismos de control, señor Giancarlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional; señoras y señores ministros, secretarios de Estado y autoridades del gobierno nacional; señor Vicealmirante Jaime Vela Erazo, jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas saliente; señor general del Ejército Henry Delgado Salvador, jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas entrante; señores comandantes generales de las Fuerzas Terrestre, Naval y Aérea, entrantes y salientes, y comandante general de la Policía Nacional; señores y señoras representantes del Honorable Cuerpo Diplomático acreditados ante el Gobierno de la República del Ecuador; señores generales y almirantes de las Fuerzas Armadas en servicio activo y pasivo; señoras oficiales superiores y subalternos de las Fuerzas Armadas; señoritas y señores cadetes y guardiamarinas; señores suboficiales, voluntarios, tripulantes, aerotécnicos y servidores públicos de las Fuerzas Armadas; señora Lavinia Valbonesi de Noboa, Primera Dama; invitados todos:

Hace dos años que nuestras Fuerzas Armadas defienden día tras día el honor de la República, frente a un enemigo que renunció a todo principio, que corrompe, que





intimida y que se ampara en políticos sin lealtad a la Patria. Es una lucha ya no sorprende, pero sigue siendo una de las más decisivas de nuestra historia reciente. Y pese a su brutalidad, nuestras tropas han demostrado algo más fuerte que cualquier amenaza: el espíritu de un país que no se rinde, que se mantiene firme y que está decidido a proteger la nación que amamos.

Hoy, más que nunca, el Ecuador necesita líderes que actúen con firmeza frente al terrorismo y el narcotráfico. Líderes cuyo ejemplo de disciplina, lealtad y patriotismo inspire a las futuras generaciones de la patria. Con esa convicción, le hemos encomendado esta misión al general Henry Delgado, jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, así como a los generales Jhon Miño Razo, Mauricio Salazar y al almirante Ricardo Unda. Estamos seguros de que ellos continuarán la senda de desarrollo, modernización y fortalecimiento institucional que exige la defensa del Estado.

Tengan la certeza de que este gobierno respalda el compromiso y el sacrificio de los valientes hombres y mujeres que integran nuestra institución militar. Y cualquiera que ose atacarlos o menospreciar a las Fuerzas Armadas, tendrá que enfrentarse conmigo primero; siempre los defenderé.

Desde que pusimos en marcha este proyecto, los hemos equipado con chalecos, armamento, vehículos y la tecnología que requiere una fuerza moderna. Pero, sobre todo, en los momentos más duros, más difíciles y de mayor cantidad de críticas, hemos dado un paso al frente, siempre protegiendo a nuestros soldados, siempre protegiendo a nuestras Fuerzas Armadas.

También hicimos algo igual de importante: construimos un marco jurídico que les permite actuar con claridad y respaldo. La Ley de Fortalecimiento de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional que logramos aprobar abrió las puertas para que el sector privado se sume a esta guerra contra el terrorismo, donando equipos e infraestructura que refuerzan su misión de proteger a las familias ecuatorianas. Estamos enfrentando estas amenazas juntos, con unidad y con un propósito claro. Aunque algunos intenten empañar la imagen de nuestras Fuerzas Armadas, quiero que sepan que los ciudadanos y el gobierno confían plenamente en su integridad y en su compromiso inquebrantable con el país.





Y también quiero ser claro en esto: el uniforme que llevan merece respeto, merece confianza y merece integridad. Por eso, no vamos a tolerar que unos pocos manchen el esfuerzo de miles que se juegan la vida todos los días.

Lo que viene exige firmeza, transparencia y unidad, y ahí estaremos, trabajando a su lado para que el Ecuador salga adelante y para que cada familia pueda volver a vivir sin miedo. Jamás nos rendiremos. Primero se rendirán las mafias, primero se van a rendir los criminales. Y vamos a prevalecer, vamos a darle paz a los ecuatorianos y que quede en los libros de historia que cada uno de nosotros, cada uno de ustedes, luchó por un mejor país.

Muchas gracias.

DANIEL NOBOA AZIN
Presidente Constitucional de la República del Ecuador

